



13.07.2022

## Mitarbeiterbefragung zur Digitalisierung

Mit dem vbba-aktuell „Digitalisierung altersgerecht gestalten“ ([hier](#)) vom 27. Juni 2022 hat sich die **Grundsatzkommission 2 (GK2)** der vbba eingehend mit den arbeitgeberseitigen Erwartungen und den zu beachtenden Faktoren im Prozess der Digitalisierung auseinander gesetzt und die sich hieraus ergebenden **gewerkschaftlichen Forderungen** formuliert.



Auch in der Prioritätenliste der BA rangiert dieses Thema ganz weit oben und so findet vom **18. – 29. Juli 2022** erstmals eine **Vollbefragung zur Digitalisierung** durch das Zentrum für Kunden- und Mitarbeiterbefragung (ZKM) der BA statt.

Zu den Themenblöcken „**Informiertheit**“, „**Software- und Fachverfahren**“, „**Interner Service**“ und „**Digitale Entwicklung**“ werden einschließlich einer Gesamtbewertung insgesamt **25 Fragen** gestellt, die in weniger als 10 Minuten beantwortet werden können.

Aus unserer Sicht trägt **jeder** ausgefüllte Fragebogen dazu bei aufzuzeigen,

- wo genau wir Mitarbeitenden im Prozess der Digitalisierung stehen,
- wo noch Unterstützungsbedarfe vorhanden sind und
- welche Prozesse es noch zu optimieren gilt.

**Je mehr sich beteiligen, desto klarer und realistischer wird das Ergebnis sein.**

**Daher ist unser Appell:**

**Nehmen Sie sich die Zeit, beantworten Sie die Fragen offen und ehrlich.**

**Denn weiterhin gilt:**

**Nur wer mitmacht, kann etwas verändern!**

Fragen zu diesem Themenkomplex? Ansprechpartner/innen der vbba vor Ort und die Grundsatzkommission 2 ([www.vbba.de](http://www.vbba.de)) sind für Sie da

**vbba – Mit Vielfalt Zukunft gestalten**

